

Pressemitteilung 77/2015

Unternehmensbesuch

Malerbetrieb Winkler freut sich über neuen Standort

Wadersloh. Bereits seit Monaten herrschte Am Park 1 A reges Treiben. Von Tag zu Tag verwandelte sich die Klinkerfassade des ehemaligen Betriebsgebäudes der Firma Goldhammer mehr in eine farbenfrohe Putzfassade.

Der Malerbetrieb Winkler aus Wadersloh war hier fleißig am Werk und richtete in den Räumlichkeiten seinen neuen Standort ein. Bürgermeister Christian Thegelkamp und Wirtschaftsförderin Birgitt Stolz nahmen die Veränderung zum Anlass, der Familie Winkler zur Neueröffnung und gleichzeitig auch zum 30-jährigen Firmenjubiläum herzlich zu gratulieren.

Aus den Anfängen mit dem Verkauf von Tapeten von Zuhause aus entwickelte Karl-Heinz Winkler mit Unterstützung seiner Ehefrau Maria die Unternehmung stetig weiter. 1985 eröffneten die Eheleute Am Poßkamp 2 ein Ladengeschäft, in dem nicht nur Malerbedarf, wie Tapeten, Farben, Pinsel und Teppichböden, sondern auch Markisen und Dekorationsartikel verkauft wurden. Ab 1987 konnte Karl-Heinz Winkler zudem professionelle Maler- und Lackierarbeiten anbieten und mit erfolgreichem Abschluss der Meisterprüfung im Jahre 1990 auch qualifizierte Nachwuchskräfte ausbilden. Mittlerweile gehören zum Team sechs Gesellen, zwei Azubis und auch Sohn Morten, der ebenfalls Meister dieser Handwerkszunft ist.

Die Familie freut sich, Ihre Kundinnen und Kunden ab sofort in den neuen Räumlichkeiten Am Park 1 A begrüßen zu dürfen.

Weitere Informationen unter: www.winkler-maler.de

Foto v. li.: Bürgermeister Christan Thegelkamp, Eheleute Maria und Malermeister Karl-Heinz Winkler, Malermeister Morten Winkler